

# FSR-Sitzung vom 08. Februar 2024

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller          | <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik          | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber          |
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich         | <input checked="" type="checkbox"/> Turan Kiyan | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input checked="" type="checkbox"/> Rico Linke  | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input type="checkbox"/> Milena Gottschalk        |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Audorf | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott        | <input checked="" type="checkbox"/> Kyra Peikert  |

## Anwesende StellvertreterInnen

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input type="checkbox"/> Ticia Dreydemy             | <input checked="" type="checkbox"/> Oskar Mühlig  |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers    | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |

## Anwesende Assoziierte

- |   |  |  |
|---|--|--|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig            | <input type="checkbox"/> Hans Reimann          | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimitz |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Nick Günther          | <input type="checkbox"/> Ole Benstem   |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter               | <input checked="" type="checkbox"/> Lou Schulz | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar  |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier              | <input type="checkbox"/> Ben Lottenburger      |  |

## Gäste

Lou Schulz

---

Sitzungsleitung: Sophia  
Protokollierende: Alex S., Richard

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 18:05 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:05 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:05 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:06 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:07 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:08 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:09 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:17 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:31 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:31 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:36 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:39 Uhr)
- Verschobene TOPs

### TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **15.02.24** im Physik-Haus statt.

*18:06 Rico betritt die Sitzung.*

### TOP 1: Altes Protokoll vom 01.02.2024

Protokollierende: Zoë, Ticia, Richard

Nehmen wir im Konsens an.

### TOP 2: Alte Aufgaben

Putzutensilien und Topf. Moritz O. ist krank, verschoben.

### TOP 3: Organisatorisches

Gibt es schon was zum Ofen?

### TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 6 ordentliche und 3 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

*18:09 Ticia betritt die Sitzung.*

### TOP 5: Post und Mails

Post

Gibt keine

Mails

**02.02. [FSR MaPhy] Partnerkreis Industrie & Wirtschaft | Einladung zur Inklusionsparty Selber Normal | 01.03.2024**

- Hoffbauer-Stiftung veranstaltet am 1. März Party im Waschhaus.
- Dabei sind Schüler\*innen, Auszubildende und Studenten.
- Bitte um Weiterleitung an Studierende mit Link <https://www.hoffbauer-stiftung.de/veranstaltungen/event/inklusionsparty-selber-normal/>
- wird auf Discord geteilt

**04.02. [FSR MaPhy] [VeFa] Workshop & Inputs zum Thema Migration am 10.02.2024**

- Am 10.02. findet ein vom AStA geförderter Workshop zum Thema "Grenzen Überwinden: Perspektiven für Migration und Geflüchtetenolidartät" statt.
- Online-Teilnahme möglich oder in Griebnitzsee, Haus 6 Hörsaal 1 von 10:00-13:30.
- Bitte um Verteilung mit dem Flyer in der Mail.
- wird auf Discord geteilt

**06.02. [FSR MaPhy] [Mathe-info] Einführungsveranstaltungen für MsC am 08.04 — Welcome event for MsC on 08.4**

- Um 16:15 im Haus 9 Raum 2.22, hybrid.
- Es sollen Vorlesungen und Seminare des Studiums von Arbeitsgruppen vorgestellt werden.
- Frage ob wir auch Veranstaltungen vorstellen wollen. Geht hier wahrscheinlich eher an die Mathe-Leute?
- wir wollen dort nichts vorstellen

**06.02 [FSR MaPhy] [VeFa] Offene Abrechnungen**

- Mail-Verlauf zu dne unbearbeiteten Abrechnungen. Rico hat die Rechnungen dem Präsidium der VeFa zukommen lassen.

**06.02. [FSR MaPhy] [VeFa] Überarbeitetes Statement der VeFa gegen Antisemitismus und antimuslimischen Rassismus**

- Überarbeitetes Statement gegen Antisemitismus und antimuslimischen Rassismus. Wurde den Tag darauf bei der VeFa besprochen.
- Hat das jemand mitgekriegt? Was wurde beschlossen?
- Die VeFa hat sich nicht nach dem Statement des AStas eine eigene Stellungnahme geschrieben die sich nicht nur auf Antisemitische Gewalt sondern auch gegen antisemitische und antimuslimische Gewalt ausspricht

**07.02. [FSR MaPhy] Frage | nicht bestandene Prüfungsnebenleistung**

- Frage zu ner organisatorischen Sache. Hat da jemand Ahnung und kann antworten?
- Turan antwortet.

07.02. Re: [FSR MaPhy] Einladung und Vorlagen Februar-Fakultätsrat: 17. Sitzung 16. FR

- Regarding Meinungsbild zu dem Deal mit Springer und Wiley.

#### 08.02 [FSR MaPhy] [VeFa] Finanz-VeFa (Notizen)

- Notizen zur Finanz-VeFa.
- Infos zu en VeFa-Fonds; Verfügung über 46.897,10€, beschlossene Ausgaben 19.300€. Rest geplant mit 2.000€ für Timer, 3.000€ für Workshops regarding sexueller Belästigung, 10.000€ zur Erneuerung der Ausleihe(-infrastruktur). Übrig bleiben 12.597,10€, dazu kann man Projekt-bezuschussung beantragen. FSR Sport will Erstifahrt damit bezahlen, FSR BCE für BuFaTa.
- Das waren die Zahlen, da stehen noch hundert weitere Infos. Selber lesen :D In Hochschulpolitik auswerten? wird in Hochschulpolitik besprochen

#### 08.02. 09:27 [FSR MaPhy] Online-Austausch für Ehrenamtliche (kostenlos)

- Online Dialogreihe SShort talks for long-term activism - strategies for sustaining activismßartet am 13. März, ongoing für 6 Wochen.
- Englisch. Für Anmeldung bei nadjakath@villa-fohrde.de melden :)
- An FSR-Verteiler, scheint aber für alle Studis zu sein. Teilen?
- wird auf Discord geteilt

#### 08.02. [FSR MaPhy] Diskussionsveranstaltung PGzB heute

- Wieder pünktliche Info zu Diskussionsveranstaltung im Magnus-Haus. Zu Zeit der Sitzung nicht mehr relevant.
- nehmen wir zur Kenntnis

## TOP 6: Hochschulpolitik

### Finanz-Vefa

- Wir könnten mehr für Projekte bevorschussen, wenn wir früh genug Planen
- Nicht zu Finanzen, aber auch VeFa:
  - Neues Semesterticket, billiger und deutschlandweit aber ohne Fahrradmitnahme.
  - FSR Inklusion will Gebärdensprachenkurs beantragen. Da kommt irgendwie ne komische Umfrage, aber eigentlich ganz cool.
  - Zukünftiges Meinungsbild zur Erstifahrt der Sportis?
  - Digital Engineering will PubQuiz für mehrere FSR machen, suchen nach Leuten. Ticia will eigenes machen.
- Back to Finanzen: es soll öffentliche Sprechstunde mit den Finanzern des AStA's geben, so als Fragestunde für Sterbliche. (Abrechnung, Organisation der Dinger)
- Neuer Finanzleitfaden mit Fallbeispielen.

### Institutsvollversammlung Mathe-Institut

- Es wurde von der Mathe-Olympiade berichtet. Viele Leute kommen durch die Mathe-Olympiade an die Uni, und es werden Korrekteur\*innen gesucht.

- Die Stelle von Prof. Klein (mathematische Physik) wurde von Prof. Lein besetzt
- Es gibt nen neuen Studiengang: Berufsschul-Lehramt Mathe-Informatik. Maximum von 60 Leuten vorerst, ist ab nächsten Semester in Studienordnung.
- Dafür wurden 2 halbe neue Professurenstellen eingeführt. Mathe und Didaktik (und 1/2 Info).
- Erstmal sollen die Studierende in die normalen Veranstaltungen für Lehramt gesetzt, wahrscheinlich dann mit mehr Praktikum.
- neue Regelung für SHK's und WHK's regarding Vertragslänge (1 Jahr, für Tutorien 6 Monate) Institut muss mehr zahlen also kriegen wir weniger Stunden :D
- Es wurde über den Deal der Bibliothek mit Elsevir gemacht, bis auf 4 Leute wurde sich für den Deal mit Elsevir ausgesprochen
- Zum Erstellen der Aufgabe für Exportveranstaltungen über das letzte Jahr wurden Studierende angestellt, die Aufgaben erstellt haben
- Fr. Paycha will sich bei der Mensa beschweren? Preis geht hoch und Qualität runter, sie will Beschwerden sammeln.

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Niemand war in der Öffentlichkeit

## TOP 8: JahrgangssprecherInnen

### Mathe 3 und Paycha

- Paycha hat mal wieder über die Hälfte von uns nicht zugelassen, die Klausur ist morgen
- Ticia hat eine Mail geschrieben und wartet jetzt auf Antwort

## TOP 9: Sonstiges

### Semestereintakt

- Richard will wissen, ob es Leute vom FSR gibt die helfen würden, die FSR-Feier zum Semestereintakt planen würden.
- Überlegung zu der Woche vor Semesterbeginn, aber das würde durch Frühlingsfahrt und Ostern knapp werden. Vielleicht eher eine der paar ersten Wochen? Und dann am Freitag?
- Wäre wichtig für Projektvorschuss.

## TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Nici nickt.geschrieben
- Ticia macht 2 Daumen hoch. Es gibt viele Daumen hoch.
- Lou freut sich hier zu sein und gratuliert und zu der Anschaffung der Lampen.
- Turan hat es genossen
- Daumen hoch

## Verschobene TOPs

*Ende der Sitzung 18:40*